

AWDI

Lapas Semarang Lakukan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas

Narsono Son - SEMARANG.AWDI.OR.ID

Jan 11, 2024 - 18:18



Lapas Semarang Lakukan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas

SEMARANG - Seluruh jajaran pegawai Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas I Semarang melaksanakan kegiatan apel yang dirangkaikan dengan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas.

Kegiatan dilaksanakan di Lapangan Tenis dengan dihadiri seluruh pejabat struktural dan pegawai Lapas Kelas I Semarang, Kamis (11/01/2024).



Diawali dengan Penandatanganan Komitmen Bersama antara Kepala Bagian/ Bidang Lapas Semarang yang disaksikan langsung dan ditutup dengan penandatanganan oleh Kepala Lapas Semarang. Nantinya akan dilaksanakan juga penandatanganan Pakta Integritas seluruh Petugas Lapas Kelas I Semarang sebagai wujud keselarasan satu suara dan rasa dalam mewujudkan Lapas Kelas I Semarang menjadi Wilayah Bebas dari Korupsi.

Kepala Lapas (Kalapas) Kelas I Semarang, Usman Madjid selaku pembina apel menyampaikan dalam amanatnya bahwa Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas di Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Semarang menjadi momen kebangkitan bersama dalam memperjuangkan predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK).

“Momen semangat saat ini dibarengi dengan Lapas Kelas I Semarang yang sedang melakukan peningkatan sarana dan prasarana ruang kunjungan yang baru guna menyongsong tercapainya predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK). Pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM, bukan hanya tentang kontestasi, bukan sekedar pemenuhan data dukung, bukan tentang semata-mata untuk meraih penghargaan. Tapi tentang bagaimana kita membangun integritas di lapas ini melalui berbagai perubahan serta perbaikan yang terencana, masif, komprehensif, dan sistematis,” ujar Usman Madjid.



Selain itu, Kalapas Kelas I Semarang juga mengingatkan segenap jajaran untuk saling bekerjasama dan mohon doa restu supaya pembangunan masjid yang baru selama 3-4 bulan kedepan berjalan dengan lancar. Pembangunan masjid ini merupakan komitmen besar dari Lapas Kelas I Semarang dalam mendukung kegiatan pembinaan kerohanian berjalan maksimal.

(Ari)